

Ho Chi Minh Ville est aux côtés de Cuba dans le rejet du blocus nord-américain



La Havane, 4 octobre (RHC) Les forces de solidarité et les associations d'amitié avec l'île du Sud-Vietnam ont ratifié le soutien total à la lutte de Cuba contre le blocus économique, financier et commercial des États-Unis qui s'est intensifié.

La dénonciation de la politique hostile des Etats-Unis, appliquée depuis plus de six décennies et dont les dommages cumulés sont estimés à plus de 164,14 milliards de dollars (en prix courants), a résonné lors d'une cérémonie émouvante qui s'est tenue à l'Université de la Sécurité Publique dans la métropole du sud.

L'Union des organisations d'amitié (HUFO) et l'Association d'amitié Vietnam-Cuba de Ho Chi Minh Ville ont été les organisateurs de la réunion, tenue la veille, qui commémorait le 71e anniversaire de l'attaque

des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, le 26 juillet 1953.

Truong Thi Hien, présidente de l'Association, a rappelé dans son discours l'importance de ces événements ainsi que des relations entre les deux nations, fondées et cultivées par le président Ho Chi Minh et le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Elle a également souligné l'importance de la récente visite d'État à Cuba du secrétaire général du parti communiste et président du Viêt Nam, To Lam, qui, a-t-elle dit, renforcera la solidarité traditionnelle et l'amitié spéciale entre les deux pays, ainsi que les échanges commerciaux, les investissements et les liens dans d'autres domaines.

Lors de la cérémonie, la consule générale de Cuba dans la ville du sud, Ariadne Feo Labrada, a déclaré que l'amitié spéciale et unique entre son pays et le Vietnam est un modèle de relations internationales, et a souligné l'importance de développer la diplomatie de peuple à peuple.

La diplomate a dénoncé l'application incessante du blocus de fer imposé par les États-Unis à Cuba, qui a causé des dommages considérables à l'économie et constitue le principal obstacle à son développement économique et social, ainsi que l'inclusion irrationnelle et injuste de l'île dans la « liste des pays qui soutiennent le terrorisme ».

Cette lutte soutenue depuis plus de 65 ans contre ce qui constitue un acte de guerre en temps de paix « nous a laissé comme seule alternative de lutter et de résister malgré les difficultés », a souligné la consule, qui a remercié le Parti communiste, l'État vietnamien et le peuple vietnamien pour la solidarité et le soutien apportés à Cuba à tout moment.

Lors de la cérémonie, l'Ordre du 60e anniversaire de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) a été remis au Comité de liaison du 261e bataillon de Ho Chi Minh-Ville, auquel le commandant en chef Fidel Castro a remis le drapeau de la victoire de la baie des Cochons en 1964, après son triomphe dans la bataille d'Ap Bac au début de l'année 1963.

Depuis lors, cette unité a également adopté le nom de Bataillon 261 - Baie des Cochons, devenant ainsi un symbole de l'amitié spéciale et éternelle entre le Viêt Nam et Cuba. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/366761-ho-chi-minh-ville-est-aux-cotes-de-cuba-dans-le-rejet-du-blocus-nord-americain>



Radio Habana Cuba